

Einladung zur Eröffnungstour



Liebe Rabbit's

Die Vögel zwitschern wieder, es grünt so langsam rundherum und die Frühlingsgefühle erwachen. Höchste Zeit also, die Saison anzugehen.

Ich möchte Euch herzlich zur Eröffnungstour 2018 einladen. Das April-Wetter ist bekanntlich sehr launisch (letztes Jahr hatten wir zu dieser Zeit ja noch Schneefall), daher werden wir im Unterland in der Region Aargau-Zürich bleiben.

Der Saisonauftakt soll eine gemütliche Fahrt werden, die Strecke ist auch einfach zu fahren.

Mittagessen werden wir „à la carte“. Ihr müsst euch also nicht anmelden. Ich hoffe natürlich trotzdem auf viele Teilnehmer.

Starten werden wir beim Harley Heaven und der Abschluss wird im Restaurant Victoria in Killwangen sein.

Datum: Sonntag, der 22. April 2018

Treffpunkt: Harley Heaven, Dietikon

Zeit: 08:45 Uhr, Abfahrt 09:00 Uhr (vollgetankt)

Streckenprofil: Einfache, gut ausgebaute Strassen, teilweise etwas schmal, durchgehend asphaltiert, Fahrdistanz rund 180 km, Tankstelle in der Nähe jedes Halts vorhanden

Bei Fragen könnt Ihr euch gerne bei mir melden
road-captain4@rabbit-hill.ch oder 079 207 80 07

Liebe Grüsse und hoffentlich bis bald

Euer Road-Captain Beni